
Der Bürgermeister erläutert, dass der Beschluss aus formalen Gründen 

beschlossen werden muss. Er und die CDU-Fraktion bedanken sich für das 
besondere Engagement und den ehrenamtlichen Einsatz von Frau Krüger.  


